
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 泉 佐 野 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年７月７日（木） 午後２時００分から
午後３時３０分までの間

開催場所 大阪府泉佐野警察署 講堂

委 北川会長 合六副会長 中林委員 明貝委員 山﨑委員
出

員 岡委員 金田委員 北村委員 小宮委員 藤田委員 横谷委員
席

警 署長 副署長 地域課長 総務課長 会計課長
者 生活安全課長 刑事課長 交通課長 警備課長

察 刑事課長代理 広聴相談係長

１ 警察署幹部及び協議会委員紹介

２ 会長あいさつ
本日はお忙しいなかを泉佐野警察署協議会に出席していただきありが

とうございます。
泉佐野警察署の皆様には昼夜を問わず治安維持や、交通事故、特殊詐

欺等の被害者をださないように、地道な活動に御尽力いただき感謝申し

上げます。

新型コロナウィルスが猛威を振るい、関西空港という玄関口を有する

泉佐野署管内では、外国人との接触は避けられない状況にあります。

署員の皆様には感染予防に配意していただき、協議会委員の皆様には、

私たちの街が住みよい街になりますように、積極的な御意見を賜ります

ようお願いしまして挨拶とさせていただきます。

議 事 概 要

３ 署長あいさつ

本日は協議会委員の皆様方には、大変お忙しいところお集まりくださ

いまして、誠にありがとうございます。

また、平素から警察行政の各般にわたり、深い御理解と御協力を賜っ

ておりますことについても、この場をお借りしまして、厚く御礼申し上

げます。

はじめに、来る７月１１日日曜日は参議院選挙の投票日ですが、警察

署協議会委員の皆様の身分は法律で特別職の公務員扱いとなります。

警察署協議会委員として委嘱を受けている間は、選挙に関して公務員

としての地位利用が禁止されておりますので御注意願います。

本日はどのようなことでも結構ですので、ざっくばらんに忌憚のない

御意見をお聞かせいただけたらと思っております。

本日の警察署協議会が有意義なものになるようまた、本日御臨席の皆

様の御健勝・御多幸を祈念致しまして挨拶とさせていただきます。



４ 業務概要説明（各課長等説明）

(1) 地域課

・ 犯罪検挙状況等について

・ 巡回連絡等地域警察活動に対する協力依頼

・ 交番機能の最適化について

(2) 生活安全課

・ 犯罪被害防止に関する施策について

・ 安まちアプリについて

(3) 刑事課

・ 刑法犯認知件数等について

・ 薬物事犯について

・ 「吉川友梨さん」発見情報を求める取組みについて

(4) 交通課

・ 大阪府下及び管内における交通事故情勢について

・ 各種施策について

(5) 警備課

・ 府下における大規模災害対策について

・ 関西万博について

議 事 概 要 ・ 管内開催の各種イベントについて

(6) 刑事課長代理（犯罪抑止戦略官）

・ 「犯罪抑止戦略室」業務について

・ 特殊詐欺について

５ 議事

(1) 熊取町ＪＲ南側信号機について

【委員】

現場を確認しましたか。

押しボタン式信号機で、横断のための時間が短い。

朝夕が危険である。

歩車分離が一番いいと思うが。

【警察】

現場確認しました。

地元の方が多く、みな譲り合ってうまく通行していました。

押しボタン信号の周期が早く、歩行者の利用頻度は高いことを確認

しました。

東隣の交差点の信号周期が短いサイクルで制御されており、渋滞は

発生していませんでした。

信号の設置には時間、交通量、歩行者数等設置基準がありますので、

規制係等でさらに確認しますが、設置については現時点では難しい

と考えます。

【委員】



お願いします。

(2) 自転車の交通違反について

【委員】

自転車の逆行、ながらスマホ等大変危険である。

【警察】

議 事 概 要 自転車は車両の仲間であり、道路交通法を遵守する必要があります。

自転車の通行に関する苦情は各種あります。

重点路線を主として、管内の各所で自転車の取締りを実施していま

す。

【委員】

お願いします。


